

進路通信

令和3年5月11日

第2号

押原中学校第3学年



学校説明会・体験入学・オープンキャンパスなどの申込みが始まります!

5月になり、3年生になって初めての到達度テストも行いました。そして、高校からは学校説明会等の案内も届くようになりました。いよいよ進路について、自分で行動を始める時期にきました。

さて、コロナ禍の中、安全を考えながら学校説明会や体験入学等を高校では開いてくれますが、高校はなぜこのような機会を作ってくれるのでしょうか?その高校に関心のある生徒やその家族に学校のことをよく知ってもらいたい、という思いがそこにはあります。実際に参加することで、パンフレット等だけでは感じにくい学校の雰囲気や、実際の情報を得ることが可能になります。高校では、ただ校内を見て回るというのではなく、講演や体験授業、授業の公開、部活動の紹介、入試や入学に関する説明などが同時に行われていることが多いです。楽しく見学できるよう工夫されています。単なる学校見学ではなく、あなた自身がその学校に行くかどうかを決める大切な機会になります。志望校を決める理由は人それぞれ。先輩に聞いたり、パンフレットや学校のウェブサイトを見たりして判断する人もいるでしょう。しかし、実際に自分の目で学校を見たり感じたりすれば、その判断も違ってくる可能性があります。参加して、その学校をとっても魅力的に感じたら、進学の意味が固まり勉強にもより熱心になるでしょう。また、いくつかの学校で悩んでいる時は、第一志望の学校を見つけやすくなるメリットもあります。進学してから「思っていた学校と違っていた…」と悔やむことはさげたいですね。実際に高校に行くことは、今抱えている学校の印象とのギャップをうめるためにもよいと思います。

裏面には、葦崎工業高校の案内があります。自分の予定を確認し、保護者とも相談をして申込んでください。

申込の方法として、①web申込み(個人でホームページから申込み)②中学校から申込み(担任に裏面の申込書を渡す)があります。担任に提出する場合は、5月25日(火)が締切りです。

①のwebで申込んだ場合は、そのことを担任に伝えてください。 **締切厳守!**です。

